

Procès-Verbal du Congrès

A 9 heures, M. l'abbé Beaudoin célèbre le saint sacrifice de la messe pour attirer sur le Congrès les grâces d'en Haut. Pendant la messe, des cantiques de tempérance sont chantés; à l'issue de la messe, le R. P. Ladislas, O. F. M., prononce le beau sermon que nous lisons plus loin. Alors commence la première séance du Congrès.

SEANCE DU MATIN.

M. l'abbé Desrosiers souhaite la bienvenue aux membres du Congrès.

MESSIEURS,

"Je ne sais en quels termes vous exprimer la reconnaissance de la Société de Tempérance de Saint-Pierre-aux-Liens, pour avoir accepté de prendre part à ce Congrès. Je vous souhaite donc en son nom et au nom de la paroisse la plus cordiale bienvenue.

Il me fait un vif plaisir de voir ici tant d'hommes si distingués, dans la magistrature, dans le clergé, dans les différentes professions libérales. C'est un honneur bien grand pour la Société de Tempérance et pour toute la paroisse.

Je ne vous souhaiterai pas plus longuement la bienvenue, nous allons immédiatement nous mettre à l'œuvre et accomplir la tâche pour laquelle nous sommes assemblés."

Après la récitation du *Veni sancte*, on procède à la nomination du bureau. Sont élus par acclamation: